

# The Terry Fox Run



## テリー・フォックス・ラン

### 概要

テリー・フォックス・ラン（「テリー・フォックス」というのはカナダ人の名前で、「ラン」というのは「走る」という意味の英語です）は、カナダ及び世界の他の国で、一年に一度行われているイベントで、このイベントの目的は、がん研究のための募金と、がんについて人々にもっと知識を得てもらうことです。集められたお金は、がん研究のためのみに使われ、それ以外には絶対に使われません。また集められたお金は全て、日本でのがん研究用に使われます。

### テリー・フォックス・ラン

がんのため右足の切断手術を受けていたテリー・フォックスは、1980年、がん研究のための募金と、ガンについての認識を高めるために、カナダを横断して走ることに決めました。

彼はこのカナダ横断マラソンを1980年4月に開始しました。このマラソンは、マラソン・オブ・ホープ（希望のマラソン）と呼ばれました。しかし、5,373キロメートルを143日かけて走ったところで、がんが肺に転移したため、彼はこのマラソンを途中で中止せざるを得なくなりました。

彼は1981年6月28日に、22歳の若さで亡くなりました。

テリーが亡くなる前に、彼の友人は、彼の志を引き継いで、がん研究用募金のためのイベントを毎年行うと彼に約束しました。

最初のテリー・フォックス・ランは、1981年にカナダで行われました。現在では、世界中で毎年行われるイベントとなり、1999年には、53ヶ国で150万人が参加し、1790万ドル（約17.9億円）が集められました。

このイベントは、世界で最大の、一日で行われるがん研究用募金イベントであるとして高く評価されています。今年西暦2000年は、テリーのマラソン・オブ・ホープの20周年にあたる年です。

### 八日市市で行われるテリー・フォックス・ラン

今年、テリー・フォックス・ランが滋賀で初めて、11月4日に八日市市で開催されます。

参加者は、5kmまたは10kmコースを選択できます。

これは運動会のような競技会ではありません。そのコースを走る方もいらっしゃいますが、ほとんどの方が歩かれます。寄付金集めは、イベントの前と当日に行われます。集められたお金は全て、日本のがん研究のために寄付されます。

主催 **DEC Fund** 八日市市本町14-27  
デイヴ ドーラン (Dave Dolan) & 西堀彰子



*Marathon of Hope Anniversary*